



VAYA brinco pegó **Samuel García** ante la posibilidad real de que **Marcelo Ebrard** pudiera participar en la contienda para ser el candidato presidencial de **Movimiento Ciudadano**.

QUEDA claro que la advertencia que hizo el gobernador de **Nuevo León** sobre los pleitos y divisiones que provocaría en el partido naranja una eventual candidatura del aún morenista responde al hecho de que sería una fuerte competencia para sus propias aspiraciones.

PERO tampoco se trata de una amenaza hueca dado que, si se diera el caso, García contaría con el apoyo del mandatario de Jalisco, **Enrique Alfaro**, para oponerse a una candidatura presidencial ebrardista.

Y SI se juntan las huestes de García y Alfaro y rompen con el partido, sin duda le harían un boquete muuuuy grande a la dirigencia nacional de **Dante Delgado**... del tamaño suficiente para hundirla, pues.

• • •

NO ES por echarle a perder el domingo a nadie pero los desacuerdos en **México** y **EU** por temas comerciales, lejos de ir mejorando, van peor.

LA INFORMACIÓN divulgada el viernes por la oficina de la representante comercial **Katherine Tai** sobre su reunión con la secretaria de Economía, **Raquel Buenrostro**, deja ver un ambiente tenso y una creciente lista de asuntos en disputa.

ADEMÁS de los temas **energético** y el del **maíz**, que van en camino a la instalación de paneles en el marco del **T-MEC**, también se abordaron quejas de **EU** por la falta de transparencia en las importaciones mexicanas de **acero** y **aluminio** desde terceros países.

Y LA CEREZA del pastel fue que **Tai** expresó su preocupación por el tema de la inhibición de la competencia en el sector **telecomunicaciones**... más lo que se acumule esta semana.

• • •

BIEN RARA estuvo la sesión del viernes del **Consejo Consultivo** de la **CNDH**, organismo que encabeza **Rosario Piedra**.

ESE CUERPO colegiado está conformado por siete miembros, incluida la propia presidenta de la comisión, y uno de los puntos del orden del día fue votar para aprobar o rechazar el acta de la reunión de julio a la que solo asistieron la propia Piedra y otro consejero.

DE LOS SIETE integrantes, ayer estaban sólo cinco y aunque tres de ellos votaron en contra de la aprobación del acta, al final ¡la dieron por buena!

EL ARGUMENTO de Piedra fue que los únicos votos válidos eran los de quienes sí estuvieron en esa reunión y los demás no podían votar por haber faltado. Qué manera de "castigar" el ausentismo.

¡Ni en la primaria!

• • •

DE HOY al 29 de septiembre del 2024 quedan **365 días** y, de ellos, **252** son laborales. Esas son las **mañaneras** que faltan... ¡ánimo!

